

Medalla Luis Esteva a Mario Ordaz

El pasado viernes 8 de noviembre, el doctor Mario Ordaz Schroeder recibió la distinción Medalla Luis Esteva durante la clausura del XIX Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica celebrado en Boca del Río, Veracruz.

Esta distinción lleva el nombre del destacado investigador Luis Esteva Maraboto, investigador emérito de la UNAM, y fue creada por la Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica (SMIS) para reconocer aportaciones relevantes en investigación sobre ingeniería sísmica.

En esta ocasión, Mario Ordaz fue reconocido por sus importantes contribuciones en el campo de la ingeniería civil, ya que se le identifica como un académico con liderazgo internacional en la evaluación del peligro y el

riesgo sísmicos, incluida la influencia de las condiciones locales.

El doctor Ordaz ha desarrollado leyes de atenuación sísmica para nuestro país, ha actualizado los mapas de peligro sísmico y ha encabezado el desarrollo de innovadoras herramientas de cómputo para establecer espectros de sitio, que han trascendido ampliamente a la práctica del diseño sísmico. Deben destacarse sus numerosas publicaciones internacionales, que son ampliamente citadas, y sus significativas actividades de asesoría experta sobre problemas de riesgo en este campo de la ciencia a nivel nacional e internacional.

¡Felicidades! |

